

lacaune et sidobre

BRASSAC

Deux champions d'Europe et peut-être du Monde !

N'en déplaît à Laurent Ruquier et à ses comparées des « Grosses Têtes », la célèbre émission radio, il y a bien deux champions d'Europe à Brassac ! C'est en effet l'animateur lui-même qui, en contactant des Brassagais par téléphone à l'occasion du titre de champion d'Europe de Stone Balance de SP Ranza, avait cru à une plaisanterie lorsque ses interlocuteurs lui avaient demandé de préciser dans quelle discipline s'illustrait le champion qu'il cherchait à contacter. Car, dans ce village très sportif depuis des décennies, réside également un champion d'Europe de pêche à la mouche : Jean-Benoît Angély. Les deux champions sont d'ailleurs amis et ont parfois l'occasion d'échanger sur leurs expériences respectives, leurs compétitions et leurs voyages autour du monde. Sacré champion du vieux continent avec l'équipe de France en 2017 en République Tchèque, Jean-Benoît a pu demander à SP des précisions sur son titre obtenu en Ecosse un an plus tard. Le charmeur de pierre lui a ainsi expliqué que c'est lors de sa deuxième participation au



Les deux champions d'Europe brassagais, Jean-Benoît va-t-il être rejoint par SP Ranza sur le toit du monde ? /Photo DOM, M.D.

championnat d'Europe qu'il a décroché la médaille d'or au terme de trois épreuves et qu'il a remporté un billet d'avion et un séjour pour participer aux championnats du monde en mars au Texas ! Il espère à cette occasion rattraper son retard et égaler Jean-Benoît au palmarès des Brassagais les plus titrés. Car depuis son titre européen, le

pêcheur à la mouche n'a pas chômé, il est effectivement devenu champion de France puis champion du monde par équipe en Tasmanie ! Un beau défi donc pour SP Ranza qui s'envole pour les Etats-Unis à la mi-mars pour se confronter aux meilleurs spécialistes mondiaux du Stone Balancing, l'art de faire tenir les pierres en équilibre. Nul

doute que si un nouveau champion du monde venait compléter le palmarès déjà riche des Brassagais les plus titrés, une nouvelle intervention en direct de la bande à Ruquier s'imposerait en l'honneur des deux champions... Sans que cela leur donne la grosse tête ! Bonne chance Sp Ranza !

M.D.

LACAUNE

Robert Bousquet entre bilan et projets

2020 municipales



La liste « Lacaune avec le même élan » avec 3 nouveaux colistiers : Aurélie Delesalle, Mylène Da Silva et Bastien Puesa.

Il y a un mois, Robert Bousquet annonçait son intention de briguer devant les Lacauais un second mandat de maire : « Avec mon équipe, indique-t-il, nous voulons terminer les projets en cours et poursuivre le premier élan donné à Lacaune pendant ces 6 dernières années. C'est pour cette raison que nous avons baptisé notre liste Lacaune avec le même élan ». Ensuite, Robert Bousquet détaille son bilan fort de trois points majeurs : l'aménagement du lac de Gramise et la voie douce, le parking P1 et la création de la salle omnisports grâce à la communauté de communes, avec un total de 8 millions d'euros d'investissement tous travaux confondus. Il énumère les nombreux projets de son futur mandat, en voit les principaux : création d'une salle intergénérationnelle haut de gamme, super-équipée avec cuisines et estrade amovible, tout en réhabilitant la salle de Bel Air. Pour le centre culturel de la communauté de communes, financement de la partie ludo-biblio-

thèque et des abords ; poursuite du lotissement de Bel Air, éclairage du stade de rugby, aménagement du plateau du collège, réfection de trottoirs, aménagement de quatre places et du jardin public, travaux à l'école maternelle, recherche de médecins en partenariat avec l'Agglo de Montpellier et les Hautes Terres d'Oc. Suite à la baisse de population (- de 2 500 habitants), la commune aura un adjoint de moins. C'est le poste culture et tourisme qui disparaîtra, dit-il, « mais nous nommerons un conseiller délégué qui sera rémunéré car la ville est classée station de tourisme ». « Trois dernières questions : le projet de parking souterrain sera-t-il remis à l'ordre du jour ? » « Non », assure le maire sortant et candidat. Avez-vous un regret ou raté quelque chose dans votre 1er mandat ? « Non, aucun regret. » Allez-vous postuler à la présidence de la communauté de communes ? « Ce n'est pas à l'ordre du jour, on venait avec les différents partenaires ! »

E.C.

MONTREDON-LABESSONNIÉ

Casques, médaille et nominations

Le centre de secours a été mis dernièrement à l'honneur lors de la cérémonie de la Sainte-Barbe du groupement Sud qui a été célébrée à Castres en ce début d'année.

Parmi les récipiendaires : remise de casque à Mélanie Fischer, Marie-Julie Zamparutti, Anaïs Soutet, Layla Durand, Stéphanie Périllous. Remise de la médaille pour 20 ans de service au caporal-chef Guillaume Périllous. Nomination au grade de sergent du caporal-chef Sébastien Motillo. Nomination au grade d'adjudant et remise de l'insigne de chef de centre, échelon bronze, au sergent-chef Christophe Poirot.



Félicitations à tous ces volontaires. /Photo DOM.

LACROUZETTE

Vacances d'hiver avec le Foyer rural

Comme pour toutes les vacances, le foyer rural propose de nombreuses activités en février.

Mardi 11 février : Jeux de Wicet de société à 14 h au Foyer rural. Goûter offert aux participants. Participation : 2 €.

Vendredi 14 février : Escalade à Bloc à Bloc, départ à 14 h du Foyer rural, retour vers 17 h 30. Goûter offert aux participants. Participation : 10 €.

Lundi 17 février : Multisports à 14 h au gymnase. Goûter offert aux participants. Participation : 2 €.

Mardi 18 février : À 14 h 30, ciné goûter avec « Shaun le mouton, la ferme contre-attaque ». « Un vaisseau spatial s'est écrasé près

de la ferme de Shaun. À son bord, une adorable et malicieuse petite créature, prénommée Lula. Avec ses pouvoirs surnaturels, son goût pour l'aventure et ses ruses venus d'un autre monde, elle est immédiatement adoptée par le troupeau. Mais lorsqu'un sombre organisme gouvernemental se lance à sa poursuite, bien décidée à capturer la petite aliène, la ferme contre-attaque ! Shaun et le troupeau vont tout faire pour aider Lula à rentrer chez elle. » Entrée : 4 € adultes 5 €.

Vendredi 21 février : Bowling 2 parties, départ à 14 h du Foyer rural, retour vers 17 h 30. Goûter offert aux participants. Parti-

cipation : 12 €.

En fonction du nombre d'inscrits, le foyer se réserve le droit d'annuler les activités. Places limitées. Activités ouvertes aux enfants à partir de 10 ans. La carte d'adhérent est obligatoire pour participer aux activités et sorties proposées aux vacances. Tarif enfants : 12 €, valable de septembre 2019 à juillet 2020. Pour toutes les animations les parents doivent venir inscrire leurs enfants au Foyer rural afin de prendre connaissance des différentes autorisations.

Pour tous renseignements complémentaires, n'hésitez pas à contacter le Foyer rural au 06 65 50 02 21 ou foyer.rural.lacrouzette@orange.fr.

SAINT-PIERRE-DE-TRIVISY

Réunion publique sur la reconstruction de la maison de retraite

Une réunion publique d'information relative au projet de reconstruction et de rénovation de la maison de retraite départementale se tiendra en mairie le jeudi 20 février à 20 h 30. Philippe Follot, président du conseil d'administration, et Isabelle Majoub, directrice de l'établissement, vous convient à participer à cette réunion afin que chacun puisse s'exprimer sur ses attentes vis-à-vis de ce projet.

VIANE

Soupe au fromage : bientôt les inscriptions ouvertes



Les candidats au championnat du 29 mars et ceux qui souhaitent obtenir une place au repas peuvent s'inscrire à partir du 15 février.

Comme l'an passé, c'est à partir du 15 février, et pas avant, que seront ouvertes les inscriptions pour participer au championnat du monde de la soupe au fromage et prendre part au grand banquet qui, chaque année, se tient à la salle polyvalente. Le concours 2020 fera sa douzième édition (déjà !) et aura lieu le dimanche 29 mars. Effectivement, le dernier dimanche de mars est traditionnellement celui qui est choisi par Se Canto pour honorer le célèbre plat de la culture montagnarde à base de pain, de chou et de fromage ! Dès le matin, l'association vianaise accueillera les membres du jury, dont la délicate mission consiste à goûter, noter et classer les trente soupes concourant pour la première place. Les six premiers candidats seront ainsi

honorés en public, en terminant par le champion ou la championne. Qui sera le lauréat du concours 2020 ? S'agit-il d'un nouveau d'un habitant de Viane comme au cours de six des onze précédentes éditions ? Indiquons encore que les sept derniers championnats ont couronné un candidat demeurant à Viane ou originaire du village et que le tenant du titre est Michel Mondemé, ancien chef cuisinier du restaurant local le Ségad'Or. En attendant l'heure des festivités, chacun l'aura compris : bien que la salle polyvalente puisse accueillir plus de 350 personnes, il est utile de réserver sa place dès le 15 février. De même, le nombre de soupes autorisées à concourir est limité.

Pour tout contact, appelez Louis Blanc au 06 38 52 55 85.

PUYGOUZON

L'école mobilisée autour des sports



Des ateliers pour découvrir les sports. Photo DOM d.C.

L'école de Puygouzon a fait la part belle à la découverte des sports durant la semaine du 2 au 7 février. Le groupe scolaire, labellisé Génération 2024, ne manque d'ailleurs pas d'actualité sur l'événement olympique. Dans ce cadre, il participe à toutes les actions autour de l'olympisme au cours de l'année scolaire. À ce titre, la semaine avant les vacances, le directeur de l'école, Alexandre Bruyère, a mis en place 4 ateliers sportifs au gymnase de la Cayrie, à l'adresse du cycle 3 (CM2, CM1 et quelques CE2). Des ateliers qui ont permis entre autres une découverte de volley avec la participation du club local, le

PUC81 et son président René Barthélemy, avec pour ce jour une casquette d'éducateur sportif, des jeux d'opposition avec l'employé municipal Ghislain, une sensibilisation en football roulant avec le club de 13 « Calman » Handisport de rugby à XIII et un parcours de gym avec la participation active des enseignants et des parents. L'école a également mis en place une exposition du CDOS (Comité départemental olympique et sportif) visible à l'école, qui présente toutes les affiches des JO modernes, depuis leur création jusqu'à nos jours. « Un travail pédagogique a été réalisé en amont », expliquait le directeur de l'école,

À Bruyère : « Nous avons fait ce travail à partir de quiz et grâce à ce savoir-faire, certaines classes réaliseront leur propre affiche pour les JO de Paris 2024, que nous enverrons à l'USEP 81 qui fédère nos associations sportives scolaires. » Les enfants prenaient les vacances pour 15 jours, prochain rendez-vous au carnaval le 6 mars. Avec la participation financière des parents d'élèves, l'école mettra également en place une découverte autour des arts du cirque d'avril à juin. Le directeur remercie tous les acteurs qui, autour de l'école, permettent de mettre autant d'activités en place.

D.C.

RÉALMONT

RFC : match nul dans le derby

RFC1 - Lautrec : 1-1. Un nul pour l'équipe fanion face aux voisins lautreciens au terme d'une partie maîtrisée par des Réalmontais dont le manque de réalisme devant le but aura coûté les trois points de la victoire. Un premier acte maîtrisé par l'équipe locale qui pose le ballon et quelques problèmes aux visiteurs sans pour autant trouver la faille avant les citrons.

La seconde période est plus intense mais avec le même constat : les hommes d'Alvaro Giraldez dominent, les occasions s'enchaînent sans pour autant trouver la faille. Il faudra attendre la 70^e minute que le divin chauve Damien Battut, en bon renard des surfaces, ouvre le score pour le RFC. Le plus dur étant fait, Lautrec réduit à dix et les locaux poussant pour faire le break, c'est finalement

les visiteurs qui égalisent deux minutes de la fin par Carlu d'un retour acrobatique. Frustrant pour Alvaro Giraldez : « Déjeuner, marquer et faire match nul sur la seule occasion de la petite des visiteurs, c'est rageant, nous devons intensifier le travail pour atteindre nos objectifs ». Samedi 14 mars, petit-déjeuner aux tripos de l'amicale. Réservations au 06 52 66 11 48.

LESCURE-D'ALBIGEOIS

Les aînés au festival des Lanternes

De nombreux aînés de Lescur viennement de participer à leur première sortie de l'année pour assister à la troisième édition du Festival des Lanternes à Gaillac, après une visite guidée de la cave de Labastide-de-Lévis. C'est ainsi qu'à leur arrivée au parc Foucaud, ils ont pu déambuler librement sous les plafonds d'ombrelles et de lampions chinois et admirer 46 tableaux inédits sur la thématique d'un voyage au travers des provinces de Chine. La pièce maîtresse a ne pas manquer cette année, un bouddha géant assis d'une hauteur de 75 m, réplique de l'une des merveilles classées de la province de Sichuan, berceau de la petite ville de Zigong jumelée avec Gaillac. Impressionnant également pour nos aînés, la grande muraille de Chine, une théâtrale de porcelaine monumentale, les montages du Yunnan, un dragon



Première sortie de l'année pour les aînés, à Labastide-de-Lévis et au festival des Lanternes à Gaillac.

des démonstrations d'artisanat traditionnel comme la calligraphie, les peintures chinoises, des porte-bonheur en tissu et des perles d'eau. Une édition 2020 féérique qui a ravi nos aînés.

LOMBERS

Les tireurs s'entraînent



Hugo Fabries, champion de France de skeet olympique.

Les entraînements se déroulent tous les week-ends : fosse olympique et fosse universelle le samedi de 14 heures à 18 h, le skeet olympique le samedi de 10 heures à 12 h, l'école de tir plateau a repris également, formation et entraînements le samedi à 9 h pour les benjamins et minimes, cadets-juniors et seniors l'après-midi.

Les entraînements cibles continuent de se dérouler le dimanche matin. L'école de tir 10 m poursuit ses activités salle polyvalente de Réalmont, le mercredi, hors vacances scolaires. **Calendrier des compétitions :** Interclubs Midi-Pyrénées pistolet et carabine 10 m à la salle de tir de Réalmont les 15 et 16 février ; stage de détachement jeunes du Grand Sud les 20 et 21 mars ; circuit national fosse olympique de la fédération les 27, 28 et 29 mars ; championnats départementaux fosse et skeet olympique couplés avec le challenge Boris Toran et le challenge Casses départemental 18 avril, championnats départementaux écoles de tir plateau 25 avril, championnats régionaux écoles de tir plateau le 9 mai. Les entraînements sanglier courant ont lieu sur rendez-vous du 2 mai au 8 août. Renseignements : Association sportive de tir Lombers-Réalmont sur le stand, le samedi, tél. 05 63 45 54 72.

VILLENUEVE-SUR-VERE

Club Rencontre et Amitié

À Villeneuve-sur-Vère, au club Rencontre et Amitié, la prochaine rencontre aura lieu le mardi 18 février, à 14 heures, dans la petite salle avec les activités habituelles, cartes, jeux de société, goûter. Inscriptions pour les voyages de l'amitié. Attention ! places limitées.

PAULINET

Soirée choucroute samedi

Dans la salle municipale de Paulinet, ce samedi, à partir de 20 heures, tous les amateurs de bonne chère sont invités à déguster le repas choucroute initié par l'Association du jumelage avec Schonungen. Un spécialiste des fourneaux, Patrick Dauvergne sera à la coordination des cuissons. Divertissement assuré avec Music Story. Renseignements et inscriptions au 06 87 59 47 79 ou au 06 76 55 38 45, le nombre de places est limité.

LE GARRIC

Loto des Amis de Sainte-Martianne

Loto des Amis de Sainte-Martianne le dimanche 16 février, à partir de 14 h 30, dans la salle Lucie-Aubrac, place René-Casasin au Garric. Nombreux lots.

CASTELNAU-DE-LÉVIS



Romain Guierre pour « Un Avenir pour Castelnau »



Les colistiers de « Un Avenir pour Castelnau-de-Lévis ». Rangée du haut, de gauche à droite : Patrice Villeneuve, Nicolas Manin, Bernard Al, Yannick Bosch, Christian Lovato, Alain Roussy, Christian Chaput, Jean-Charles Gros, Philippe Marin. Rangée du bas, de gauche à droite : Patricia Marty, Nadège Lacan, Elsa Klavun, Marion Borthelle, Romain Guierre, Anne Gallier d'Auque, Anne-Marie Alcosse, Marie Vailgnat-Payet, Katia Caussignac et Vivianne Mazzelli. Photo DOM

Romain Guierre, 29 ans, l'un des plus jeunes candidats déclarés dans le Tarn pour les communes de plus de 1 000 habitants, mènera la liste « Un avenir pour Castelnau-de-Lévis » face au conseiller municipal sortant. « Notre liste est constituée par une équipe solide et sérieuse, concentrée uniquement sur l'intérêt général de notre commune et à l'écoute de ses habitants, déclare Romain Guierre. Demain, nous devons répondre à plusieurs défis tout en gardant une gestion financière au plus juste. Notre commune est pérenne, il est impératif de lui garder son charme et son caractère rural mais il faut cependant nous tourner vers l'avenir en proposant aux Castellévissiens des services de notre époque (internet, transports, voie verte) ». Notre commune est aussi dynamique et attractive de par ses commerces et son tissu associatif ; sans

transformer le village, mais au contraire dans le souci de l'améliorer, nous devons pérenniser cette dynamique par une politique de soutien. Nous serons ambitieux et attentifs à recréer le lien entre tous par l'arrivée d'un marché, d'une place du village et d'une maison des associations. Enfin, au sein de la Communauté d'Agglomération de l'Albigeois, nous devons être acteurs et forces de proposition afin que notre commune existe dans ce territoire de quelque 82 000 habitants. » Les 19 de cette liste « sans étiquette » (moyenne d'âge, 51 ans) ont entamé une opération porte-à-porte le 10 février et dévoileront les grandes lignes de leur programme en réunion publique le 29 février, à 18 h 30, à la salle Pierre-Valax. Informations sur <http://municipales2020.mairiedecastelnau.fr> ou sur la page Facebook @UnAvenirPourCastelnau.

SAINT-JUÉRY

Stage de clown à la Laiterie



Giovanna Merlin animera le stage de clown.

La Laiterie des Avalats propose un stage de clown adultes les 22 et 23 février de 10 h à 18 h sur le site au 19 route des Avalats à Saint-Juéry. Le prix sera libre et solidaire. Giovanna Merlin assurera ce stage. Elle a suivi plusieurs formations en Italie, Espagne, Suisse, France dans différentes écoles de cirque. Elle s'est tout de suite intéressée au métier de clown au Fraco, une école de théâtre burlesque à Lyon, puis aux Hangars des Mines avec Michel Dalbare. Elle travaille depuis l'âge de 21 ans, elle en a

36 maintenant, avec des compagnies de spectacles de rue comme les Dragons du Cormyr ainsi que le Cirque Bidon. Elle réalise aussi des mises en scène et propose des formations au jeu d'acteurs pour des compagnies professionnelles. Ce stage de clown permettra aux personnes de prendre confiance, de gérer les émotions, développer la créativité. Pour s'inscrire téléphoner au 06 46 44 11 42 ou par mail : ordinaire.extra.asso@gmail.com.